

地域行事で八幡中生が活躍してくれました

尾久っ子ワクワクまつり ボランティア防災部 参加 11月 5日(日)

本校では、「奉仕の精神の醸成：地域貢献活動に取り組むことで、社会貢献意識や奉仕の精神の育成を図る。」ことを学校経営方針に掲げています。今回は、ボランティア防災部の生徒4名が、11月5日(日)にあらかわ遊園運動場で開催された「尾久っ子ワクワクまつり」に、「中学生ボランティア」として参加してきました。



このイベントは、尾久地区の町会や青少年育成地区委員会等が協力して開催、金管バンド演奏、ダンス発表、ゲーム・創作コーナー、模擬店などの様々なブースがあり、地域の子どもたちが楽しめるものです。そのうち、中学生ボランティアは、当日の各ブースの運営や環境整備、「あら坊」の着ぐるみなど、地域の方々に教えていただきながらお手伝いをさせていただきました。子どもたちを笑顔にする楽しさ、地域の役に立つこと喜びなど、充実感を味わえた一日となりました。

この催しは、八幡中生にとっては、自分たちがかつて楽しんだこのイベントで、中学生となってから今度は運営側として関わることになるもので、その姿はまさにこの催しの主旨につながるものだと感じました。参加してくれた生徒のみなさん、ご苦労様でした。

参加してくれた生徒

2年生 加藤美咲さん

1年生 遠藤李江さん、佐藤まひろさん、齋藤みひろさん

